



Estado en el que quedaron el autocar y el camión tras el violento choque que soñó la vida de veintitrés personas y provocó heridas de diversa consideración a otras veintidos.

Cuando regresaban de la Fiesta del PCE

Mueren 23 personas en accidente de carretera

- El accidente se produjo en el Km. 121.100 de la carretera N.º 301 de Madrid-Cartagena.
- Por el momento el n.º de muertos es de 23 y 22 heridos graves. Sólo dos personas resultaron illesas.

En la madrugada del lunes se produjo un accidente en el Km. 121.100 de la N.º 301, a su paso por Quintanar de la Orden, al chocar el camión matrícula AL-1843 E y el autobús MU 6522 E, con 44 pasajeros a bordo. Los viajeros del autobús regresaban a Murcia después de asistir a la Fiesta del PCE en Madrid. Según las primeras apreciaciones, el camión invadió el carril izquierdo y se incrustó en el autobús.

En el momento de redactar esta información el número de muertos era de 23 y la cifra de heridos 22.

El accidente se produjo a la una menos cuarto de la madrugada en la curva conocida con el nombre "el matadero", por su proximidad a un establecimiento de este tipo. Esta curva a pesar de no ser muy peligrosa, tiene la particularidad de ser muy larga. La primera persona en llegar al lugar de los hechos fue Lorenzo Moreno Vallaseñor, dueño de la fábrica de anís "El Dorado". "LA REGION" se puso en contacto con don Lorenzo quien manifestó a este periódico que "el accidente ha tenido características terribles. Me tuve que enfrentar con un espectáculo dantesco, con heridos que clamaban pidiendo auxilio".

El camión estaba materialmente empotrado en el autocar, cruzados en la calzada". También nos refiere que vio a gente tirarse por las ventanillas. "Llamé inmediatamente a Radio Nacional y me atendieron muy

bien. Eusequida llegó la Guardia Civil y los vecinos. La gente se ha portado muy bien. Yo me tuve que subir a casa a cambiarme, ya que tenía la bata manchada de sangre".

Según Lorenzo Moreno Vallaseñor, es una curva muy peligrosa puesto que al ser tan larga, "la gente se pone nerviosa y pierde el control del coche". Los heridos fueron inmediatamente evacuados a distintos centros sanitarios. Fueron trasladados 1 a Toledo, 4 a La Paz, 7 a la Residencia 1ª de Octubre, y dos en la Cruz Roja de Madrid.

En la Residencia Sanitaria "Virgen de la Salud" de Toledo, hablamos con el novio de M.ª Victoria Lorenzo Ibañez, que sufrió fractura de cúbito y esquinca de tobillo. Nos comentó sus impresiones sobre el accidente: "Yo viajaba en un coche particular que salió una hora después que el autocar. Al llegar al accidente

nos preguntamos que pasaba allí y ya nos dimos cuenta que era un autobús y que era en el que iba mi novia. Aquello era un desastre, todos los asientos estaban delante. Estaban sacando gente y estuvimos buscando a María Victoria. Cuando la encontré no me sentí de ella, ya estaba histérico".

Santiago Carrillo y Sanchez Añenter, estudiante en Quintanar con los familiares de las víctimas. Entre los fallecidos se encontraron amigos, sobrinos de los fallecidos, era el Secretario Regional del PCE de Murcia. Aquella noche, el



En un clima de emoción no contenida Carrillo abraza a Gabriel Cabrera, una de las dos personas que resultaron illesas.

Los cadáveres de los fallecidos han sido trasladados a Toledo donde se declaró el luto oficial. Los familiares de las víctimas han recibido gran cantidad de telegramas de condolencia entre ellos uno de los Reyes de España.

Relación de heridos y fallecidos

FALLECIDOS

- **Primero de Octubre** - Pedro Barreras Garrido; José Ruiz Alcázar; José Martínez Martínez; Manuela Simón Montoya; Antonio Orenes Baquero.
- **Cementerio de Quintanar** - Agustín Ángel Sánchez Triguero; Pedro Montoya Carrasco;

Domingo Vicente Albarracín, Antonio Lozano Muñoz; Miguel García Martínez; Sebastián Abarca Pérez; Amalio Roman Moreno; Segundo Antonio Córdoba; Francisco Azorín Carreño; Francisco Belades Barbe; Andrés Remuñán y su esposa; Gregorio García Fernández y cinco cadáveres más aun sin identificar.

HERIDOS

- **Residencia Sanitaria de Toledo** - Antonio Broncal Olvera; Francisco García García; Pilar Noguera Pérez; M.ª Victoria Lorenzo Ibañez; Carlos Gallego Rodríguez; Ramón Asunción Lizarán y Luis Garnes Riquelme.

• Primero de Octubre -

Armando Gómez Armador; Armando Gómez Triguero (hijo del anterior); Nemesia Bretón Román; Manuel Nicolás López; Mariana Martín González y Juan Pérez Silvestre.

- **La Paz** - Francisco López Moreno, Ángel Silvestre Pérez; Francisco Ruano González; José Sanz Sánchez y José Frutos.

- **Crus Roja** - Rafael Brocal Ruiz y Juan José Colomer.

- **Quintanar** - Gabriel Tabero Martínez y Francisco Ruano Gómez (ambos leves).

La redacción y los trabajadores de "LA REGION CASTELLANO MANCHEGA" se unen al dolor de familiares, amigos y compañeros de los fallecidos en el trágico accidente de Quintanar, al mismo tiempo que deseamos el pronto restablecimiento de los heridos.

Creemos que, dejando al margen los criterios políticos que cada cual pueda sustentar, es preciso reconocer la capacidad de entrega personal a unas convicciones que las víctimas del triste suceso han dejado patente.

Nota aclaratoria

Con motivo de la visita a Toledo del presidente de la República Federal Alemana, Carl Carstens, será recibido por la primera autoridad municipal, Juan Ignacio de Mesa. Por esta razón, el alcalde de Toledo ha debido posponer su salida hacia Estados Unidos, al frente de la delegación toledana que participa en los actos conmemorativos del 50 aniversario de hermanamiento con Toledo Ohio. En nuestro próximo número ofreceremos a nuestros lectores información sobre la estancia en nuestra ciudad de los Reyes de España y de su invitado, el jefe del Estado alemán.